

# **Permanences fiscales 2024**

## **Maisons France Services**

Pour toutes questions fiscales, un service d'assistance est à votre disposition du lundi au vendredi de 8h30 à 19h : 0 809 401 401 (service gratuit + prix de l'appel).

Nous vous invitons aussi à consulter le site internet [www.impots.gouv.fr](http://www.impots.gouv.fr) sur lequel vous trouverez de nombreuses informations et pourrez, en vous connectant à votre espace particulier, nous adresser vos questions depuis votre messagerie sécurisée.

Toutefois, pour des questions complexes, vous pouvez prendre un rendez-vous avec un agent spécialisé de votre Service des Impôts des Particuliers. **Par ailleurs, des permanences sont organisées dans votre France Services ci-dessous.**

**Il suffit de se rendre sur le site internet [impots.gouv.fr](http://impots.gouv.fr) pour prendre rendez-vous depuis la rubrique « Contact et RDV » soit depuis votre espace particulier, soit en haut de la page d'accueil d'[impots.gouv.fr](http://impots.gouv.fr).**

**Pour prendre rendez-vous, vous pouvez également vous rapprocher de votre France Services ou contacter votre Service des Impôts des Particuliers.**

## **Les permanences fiscales à France Services Monpazier (sur rendez-vous)**

**9h00-12h00 et 13h30-16h30**

**Vendredi 12 avril**

**Vendredi 26 avril**

**Jeudi 16 mai**

**Mardi 28 mai**

Pour plus d'information n'hésitez pas à contacter votre conseillère à France Services sur 05 53 63 53 31

Ou envoyer un mail à : [monpazier@france-services.gouv.fr](mailto:monpazier@france-services.gouv.fr)

## **Tax consultations at France Services and other local outlets**

For all your tax questions, a helpdesk is available Monday to Friday, 8.30am to 7pm: 0 809 401 401 (free service + call charge).

You can also visit the [www.impots.gouv.fr](http://www.impots.gouv.fr) website, where you'll find a wealth of information and, by logging into your personal space, you can send us your questions via your secure messaging system.

However, for complex questions, you can make an appointment with a tax specialist at your local Service des Impôts des Particuliers. You can also make a date with us at the France Services office below.

To make an appointment, go to [impots.gouv.fr](http://impots.gouv.fr) and click on "Contact and Appointments (contact et RDV)", either from your "espace particulier" or at the top of the [impots.gouv.fr](http://impots.gouv.fr) home page.

To make an appointment, you can also contact your France Services or your Service des Impôts des Particuliers.

### **Tax consultation at France Services Monpazier (by appointment)**

**9h00-12h00 and 13h30-16h30**

**Friday April 12th**

**Friday April 26th**

**Thursday May 16th**

**Tuesday May 28**

For more information, please call me on 05 53 63 53 31 or send me an e-mail: [monpazier@france-services.gouv.fr](mailto:monpazier@france-services.gouv.fr)